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COMEJO DELMEM911TE

DE 44 CI7JVAD DE VSEVAIA

Winuta de comunicación

En mi carácter de presidenta del Concejo Deliberante y por mandato del
Cuerpo de concejalas y concejales, tengo el agrado de dirigirme al Consejo Asesor
de Seguridad Vial, en relación al Asunto 104412024 del registro de esta Institución,
mediante el cual se propone al Departamento Ejecutivo Municipal que evalúe la
posibilidad de instalar un guardarraí1 en la subida de Don Bosco, entre Gobernador
Deloqui y Gobernador Paz.

Por lo expuesto, remito adjunto a la presente el asunto citado, solicitando se
expida y remita a este Cuerpo su opinión técnica a efectos de darle continuidad al
trámite legislativo.

Sin otro particular, saludo atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.° g 0 . /2024.-
DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 29/10/2024.-
CO
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A LA SEÑORA PRESIDENTE
DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
DRA. GABRIELA MUÑIZ SICCARD1

CONCEJO DELIBERANTE USNUAIA
MESA DE ENTRADA LEG1SLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

Fecha:a6212024Hs.  ¡2:1-0
Numero:aFojai. :  5
Expe. N°	 1
Girado:	 Liken
Recibido: AN 21111115

	 W.710."..

NOTA NV53/24
Letra:	 BSF

Ushuaiap9..de Octubre de 2024

Belén—

Concejo Deliberante Ushuaia

Me dirijo a Ud. a efectos de solicitar la incorporación del
siguiente proyecto de Resolución al Boletín de Asuntos Entrados de la próxima
Sesión Ordinaria.

En la calle Don Bosco, entre Gobernador Deloqui y
Gobernador Paz, se encuentra una subida muy pronunciada, ocasionando muchos
accidentes, algunos de ellos sobre el frente de las viviendas de la margen derecha
ocasionando perjuicios para los vecinos que viven en esa cuadra, unos de los
últimos accidentes de gravedad ocurrió el día 20 de julio del presente año sobre
mano derecha al n° 260 donde un vehículo se quedó sin freno de mano y colisiono
e impacto contra un nicho de gas, donde tuvieron que intervenir los bomberos,
policía, defensa civil y camuzzi, por la gravedad del hecho.

Si bien se pudo resolver el problema y contener el escape
de gas, este tipo de accidentes con nichos son muy peligrosos que ponen en riesgo
a toda la cuadra y a la comunidad. Los vecinos del sector manifiestan que los
accidentes son permanentes, desde colectivos de pasajeros de gran porte hasta
combis y vehículos particulares, muchos de estos accidentes suceden en la época
invernal, donde los vehículos al no tener las cubiertas con clavos o siliconadas no
pueden subir la pendiente y se desplazan sin control marcha atrás, muchas vec
impactando como se mencionó en los domicilios de los vecinos u ocasiona
accidentes vehiculares, los fines de semana se incrementan los siniestros, los a
suben a mucha velocidad, ocasionando choques en ambas esquinas.
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Es por ello que solicitamos al Ejecutivo Municipal tome
las medidas necesarias para evitar próximos accidentes como la puesta de guarda
rail en toda la vereda de la calle Don Bosco, entre Gobernador Deloqui y
Gobernador Paz del lado derecho donde se ubican las viviendas, dejando espacios
para el ingreso de los vecinos a sus domicilios, sobre todo protØiendo los nichos
de gas.
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PROYECTO DE RESOLUCION

ARTÍCULO 1° - Solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal que a través de las
áreas que corresponda evalúe la posibilidad de instalar guarda rall en la subida de
Don Bosco entre Gobernador Deloqui y Gobernador Paz

ARTÍCULO 2° - De forma.
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